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• i Ce/ebra 1/ 43" de/ Partirò 

I Domenica Ingrao i 
r> I 

all'Adriano ! 

i 

i 
Domenica prossima, con inizio alle ore 10 si celebrerà nel cinema . 

Adriano il 43.mo anniversario della fondazione del PCI. Il compagno I 
Pietro Ingrao parlerà sul tema: «L'azione del PCI per l'unità del mo
vimento operaio nella lotta per la democrazia e per il socialismo ». Per | 
iniziativa del Teatro d'essai, diretto da Gilberto Casini e Ignazio Delogu, , 
saranno letti brani di Brecht tratti da « Vita di Galileo », « Santa Gio- | 

I vanna dei Macelli », « La linea di condotta ». Parteciperanno alla lettura i 
I gli attori Giorgio Bandiera, Enzo Bruno, Enrica Chiaramonte, Anna I 
I ' Goel, Enrico Lazzareschi, Giacomo Piperno, Giacomo Ricci, Edgardo I 
1 Siroli, Daniele Tedeschi, Gianmaria Volonté I 
I 1 

CIVITAVECCHIA 
Ieri si sono insediati gli organi direttivi e amministrativi 

. del Consorzio autonomo del porto. Contemporaneamente, 
j lavoratori portuali sono scesi in sciopero per quattro ore; 
i loro rappresentanti, con un atto contrario alla legge e pro
fondamente antidemocratico, erano stati esclusi. 

// Consorzio 
nasce malato 

Scioperano i portuali contro la discriminazione 
verso i loro rappresentanti - «Affettuosa» pole
mica tra i democristiani Signorello e Albicini 

, Nel palazzo comunale di Civitavecchia si sono insediati ièri mattina gli 
organi direttivi e amministrativi del Consorzio del porto, lo strumento voluto 
dalla lotta dei lavoratori e delle forze democratiche come condizione per 
portare avanti una adeguata politica di sviluppo. Contemporaneamente 
all ' insediamento, i lavoratori portuali h a n n o scioperato in massa bloccando per 
quattro ore, dal le 10 al le 14, tutte le operazioni di scarico e carico del le merci. Fra 
la volontà dei lavoratori e della cittadinanza di fare del Consorzio un organismo 
veramente capace di attuare un politica democratica e lo sciopero di ieri vi è uno 
stretto l egame: i l Consor
zio, infatti, è nato profon-

• damente malato. Già la no
m i n a a pres idente del com
mendatore Alberto Albici-

> ni , non su designazione del
l e assemblee e le t t ive dei 
Comuni e del le Province , 
m a per intervento perso

n a l e del ministro Andreot-
ti. di cui è uomo di fiducia, 
aveva suscitato non poche po
lemiche e perplessità. A que
sto atto antidemocratico se ne 
è aggiunto un altro, grave 
ed inammissibile. In aperta 
violazione della legge istitu
tiva del Consorzio, il Ministe
ro della marina mercantile, 
attraverso complicate mano
vre, ha escluso dalle designa
zioni della assemblea consor
tile e del direttivo i rappre
sentanti della FILF-CGIL e 
della compagnia portuale. 
- La legge prescrive che i 
rappresentanti dei lavoratori 
debbano essere scelti sulla ba
se di terne presentate dalle 
organizzazioni sindacali e che 

dei quattro rappresentanti dei 
lavoratori portuali, due ap
partengano alla compagnia 
portuale di Civitavecchia. Sia 
il sindacato FILP-CGIL che 
la compagnia . portuale pre
sentarono le loro proposte. Su 
sei candidati uno solo, il pre
sidente della compagnia por
tuale console Nicola Mori, è 
stato designato quale membro 
dell'assemblea consortile. Gli 
altri candidati designati dai 
portuali, con 458 voti su 464 
iscritti, sono stati scartati. E' 
stato eletto invece nell'assem
blea e, successivamente, nel 
direttivo il signor • Amedeo 
Valentin!, un portuale non 
eletto dai lavoratori, che rap
presenta solo se stesso. Insie
me a lui sono stati scelti dal 
ministro Dominedò il dottor 
Leo Betti, funzionario della 
Fenal porti (un sindacato scis
sionista di comodo che non ha 
nemmeno un iscrìtto), il rag. 
Bonomo Arnaldo ed il dottor 
Raffaele Meloro di altri sin
dacati. 

Aperta violazione della Ieg-

Presfo il dibattito 

«Strisce» 
in Comune 

Mezzo miliardo per il Magistero 
I l C o n s i g l i o c o m u n a l e , i e r i s e r a , h a c o n c l u s o l a 

d i s c u s s i o n e s u g l i e m e n d a m e n t i a l p i a n o d i a p p l i c a 
z i o n e d e l l a l e g g e 167 ( e d i l i z i a e c o n o m i c a e p o p o l a 
r e ) . L a G i u n t a h a a c c o l t o a l c u n e p r o p o s t e d i c o n s i 
gl ieri d e ) in mer i to a l l e aree destinate a l le attrezzature 
re l ig iose ed a l tre re lat ive ai terreni per i nuovi ospedali . 
L a discuss ione su l l ' emendamento comunista per il blocco 
de l l e aree ancora l ibere ne l l e zone D ( d o v e è in corso 
a t tua lmente i l grosso del l 'att ività edil izia) sarà discusso 
martedì prossimo, quando saranno affrontati anche i nu
m e r o s i ' ordini de l giorno 
presentat i dai var i gruppi. 
Il Consigl io ha dec iso an
c h e un f inanziamento di 500 
milioni per la costruzione del
la nuova sede del Magistero, 
che verrà a costare, comples
sivamente, un miliardo. H 
compagno Melograni ha chie
sto che per il nuovo edificio 
venga proposto un concorso 
nazionale fra ingegneri e ar
chitetti. 
' Su richiesta del compagno 
sen. Glgiiotti. quindi, il sin
daco ha assicurato che la di
scussione sulla mozione co
munista per lo scandalo delle 
«strisce» — mozione presen
tata un anno e mezzo fa. su
bito dopo la nascita dell'at
tuale amministrazione di cen
tro-sinistra! — si svolgeri in 
Consiglio appena terminato il 
dibattito sulla legge 167. Nel 
frattempo, da qualche giorno. 
sul clamoroso - c a s o - di tre 
raat fa (i ribassi d'asta indo* 
" " «1 milleslno!) è stata 

aperta un'inchiesta giudizia
ria. 

Rispondendo a una interro
gazione del liberale Bozzi lo 
assessore al personale Maria 
Muu ha riferito a proposito 
delle segreterie particolari del 
sindaco e degli assessori: l'or
ganico di ogni assessore — se 
cosi si pud chiamare — è di 
sette persone, di cui un segre
tario particolare, cinque ad
detti e un salariato. Tale - or
ganico», però, in alcuni casi 
è stato superato. In genere, si 
tratta di dipendenti comunali, 
ma non mancano casi di per
sone assunte al di fuori del
l'Amministrazione. • 

All'inizio della seduta, il 
compagno Tozzetti aveva sol
levato la questione delle venti 
famiglie del vicolo d'Asti. 
sfrattate da un gruppo di mi
sere baracche. Anche per in
teressamento del gruppo co
munista. la Giunta si è impe
gnata a provvedere per un ri
covero provvisorio In vista di 
una sistemazione definitiva. 

gè, insomma, ed atto profon
damente antidemocratico che 
limita la rappresentanza dei 
lavoratori nell'assemblea e, 
nel direttivo, addiritura la 
esclude. 

La protesta dei portuali è 
stata pronta ed efficace. Lo 
hanno potuto constatare quan
ti, ieri mattina, hanno parte
cipato alla cerimonia di inse
diamento degli organi del 
consorzio. La piazza antistan
te alla sede municipale era 
gremita dai lavoratori in scio
pero che hanno protestato 
contro la discriminazione at
tuata nei loro confronti. Una 
delegazione ha consegnato al 
presidente del Consorzio Al
bicini un ordine del giorno 
di protesta. - Lo leggerò 
quando potrò — ha risposto 
ai lavoratori l'uomo di An-
dreottL Poco dopo, però, di 
fronte alle autorità presenti 
alla cerimonia di insediamen
to, ha dovuto rispondere, e 
immediatamente, all'interven
to svolto dal console dei por
tuali Morì che ha denunciato 
l'operato del ministero della 
marina mercantile. 

« I lavoratori — ha detto 
Mori — sono pronti a con
tribuire con tutte le loro for
ze allo sviluppo dell'at
tività del Consorzio: perchè 
questo sia possibile, però, oc
corre che si agisca corret
tamente, senza discrimina
zioni; occorre che i lavora
tori siano rappresentati nel 
Consorzio da uomini in cui 
essi hanno fiducia >. 

Albicini che replicato ge
nericamente, cercando di 
nascondere la propria re
sponsabilità e ' promettendo 
di studiare il problema. Per 
ora, insomma, solo parole. 

Molto legato alla realtà, 
invece, l'intervento, per cer
ti versi drammatico, del rap
presentante • della • Regione 
sarda, on. Giacomo Cocaci-
vich. « State attenti — ha 
detto in sostanza il deputato 
sardo — o il porto di Civita
vecchia sarà potenziato o di
rotteremo i nostri traffici 
altrove. Fate dunque presto 
e bene- . 

La dose è stata rincarata 
dal presidente della Provin
cia di Roma, prof. Nicola Si
gnorello, che ha aperto con 
il commendator Albicini una 
« affettuosa > (cosi l'ha lui 
stesso definita) polemica.. Non 
basta esaltare il Consorzio, ha 
detto Signorello, occorre far 
pressione costante sul go
verno per ottenere i neces
sari finanziamenti, occorre 
che l'assemblea consorti
le sia tempestivamente con
vocata e deliberi un preciso 
programma sulla base del 
quale muoversi. 

Anche a quesU due inter
venti Albicini ha riposto ge
nericamente. come abba
stanza generica e limitata ad 
una pura elencazione di pro
blemi arcinoti (ha perfino 
voluto fornire ai presenti fit
ti e scontati dati sulle carat
teristiche del porto) era sta
ta la sua relazione introdut
tiva. 

Ha parlato anche il Presi
dente della Provincia di Pe
rugia Scaramucci che ha 
giudicato inammissibile la 
esclusione dagli organi con
sortili della rappresentanza 
democratica del lavoratoli. 

9. be. 
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1 Traffico: la parola a quelli del cinema 

•SJSSSM 

I 
Crisi deL traffico,, problema vasto e scottante, un nodo gigantesco che ogni 

giorno ci-stringe sempre di*più.-Nel corso di questa nostra * inchiesta abbiamo av
vicinato e ancora avvicineremo, personalità, semplici cittadini, uomini edonne di 
ogni settore e categoria. Oggi la parola è ad un gruppo di personaggi del cinema. 
Sono nomi famosi, non hanno bisogno davvero di presentazione... 

1 
1 
1 
I Lollobrigida 

1 

Gina Virna 

Lisi 

Federico 

Fellini 

Anna 

Magnani 

1 
I Ci vuole 
| prepotenza 

1 
1 

1 

'Gina Lollobrigida è ri
masta dapprima un po' sor
presa dall'insolito tema che 
le veniva posto. Poi ha 
detto: > * Proprio questa 
mattina sono stata in cen
tro con la * Roll Royce », 
ma mi sono subito penti
ta... Di solito uso un'altra 
auto per la città, di mar
ca tedesca, robusta.. Mi 
ha capito, vero? Oggi, per 
riuscire a districarsi nel 
caos del traffico, bisogna 
farsi largo con un pizzico 
di prepotenza... Cosa pro
pongo? Un riesame della 
segnaletica, ad esempio. 
Troppe rotatorie, sensi uni
ci. strade vietate che non 
fanno che complicare la 
situazione... ». 

Torniamo 
alla bici 

Virna Lisi è ora in Ame
rica. Un nostro cronista 
l'ha intervistata alcuni 
giorni prima che la gra
ziosa attrice spiccasse il 
volo per Hollywood « So
no fra coloro — ha detto 
Virna — che vogliono la 
chiusura del centro stori
co al traffico. Ma io ap
partengo all'ala più in
transigente... quella che 
non vuole in centro nep
pure gli automezzi pubbli
ci. Chi ha fretta... prenda 
la bicicletta. Riscoprirem
mo tutti il piacere delle 
passeggiate, riscoprirem
mo le bellezze di Roma. I 
parcheggi? Che diamine: 
le strade di accesso al 
centro dichiarate «off 11-
mits ». 

Rivediamo 
le patenti 
Ecco l'opinione di un 

grande regista. Federico 
Fellini. autore di opere ci
nematografiche che espri
mono il travaglio dei no
stri tempi - Otto e mez
zo » — ricordate? — inizia 
proprio con uno spavento
so ingorgo stradale, le au
to ammassate runa all'al
tra. un incubo Fellini pro
pone una misura molto 
drastica, energica. - Mi 
considero un vecchio au
tomobilista — dice —: so
no tanti anni che guido.. 
Ma di fronte alla indisci
plina generale che ogni 
giorno noto sulle strade, la 
mia « avance » è questa: 
riesame severissimo per 
tutti i possessori di pa
tente... ». 

Non basta 
l'auto-bis 

Anche Anna Magnani ha 
due auto: una grossa ci
lindrata e una « 500 ». Usa 
sempre la « scatoletta - per 
muoversi nella bolgia del 
centro Annarclla è subito 
polemica, come al -solito 
» Ci sono tanti cervelloni 
che si spremono da tempo 
per risolvere il problema. 
cosa posso proporre io0 

Hanno consegnato l'altro 
giorno la targa 700 000 
hanno fatto festa, con lo 
champagne, come se si 
trattasse di varare una 
nave. Erano tutti felici, ri
devano. C'è da piangere. 
Ormai tutti vogliono avere 
« quattro ruote «-. Un rime
dio, ora che ci penso, ci 
sarebbe: proibire la vendi
ta a rate delle auto...». 

Referendum 

Le proposte 

dei lettori 

i 
I 

Hai l'automobile? 

Qual è la spesa mensile? 

Quanto tempo impieghi in media per andare 

e tornare dal lavoro? Qual è la distanza? 

I familiari quali mezzi usano? Si servono 

della marchino privata o dei trasporti pub' 

blici? Qual è la spesa Utensile? 

Quali proposte intendi formulare per il 

traffico? Come si possono mitiliorare i ser

visi deWATAC e della STEFER? 

I 
I 

NOME e COGNOME, INDIRIZZO, LUOGO DI 
LAVORO: 

Ritagliare e spedire a: «l'Unità» 
Via del Taurini, 19 • Roma J 

Attesa l'estradizione de i Bebawe 

Gabrielle partì da Losanna 
con il vetriolo nella borsa ? 
L'acido acquistato a pochi metri da casa — Tornano da Atene 
(senza verbali) gli uomini della Mobile — Il « giallo » è chiuso ? 

Yacoub Bebawe (a sinistra) mentre entra nel carcere 
di Atene, per vis i tare il f iglio Yousseph. 

I Edili: 

| iniziano le 

I trattative 
L'ACER ha diffuso ieri 

I un comunicato nel quale af
ferma di ersero disposta ad 
iniziare le trattative con le 

I organizzazioni sindacali per 
il rinnovo del contratto in
tegrativo Viene anzi pre-

Icisato che l'associazione dei 
costruttori separatasi dal-
l'ANCE ha inviato ai sin-

Idacati degli edili il seguen
te telegramma: « Scioglien
do riserva nostra preceden-

I t e lettera giorno 24 U J . rap
presentanti codesto sindaca
to sono invitati presso sede 

I questa associazione giorno 
trenta corrente ore diciotto 
per inizio trattative rinnovo 

I contratto provinciale ». 
Co»* e succedo tra ve

nerdì e lunedi per indurre 
I i costruttori dell'ACER ad 

abbandonare la loro irre
sponsabile provocazione e 

I a d accettare almeno l'inizio 
delle trattative? Le voci dif
fusosi Ieri circa la costitu
zione d'una nuova assocla-

I rione degli imprenditori col-
| legata all'ANCE, lasciano 

ritenere che Binettl e soci 

I abbiano voluto « bruciare » 
la loro futura concorrente. 
Al tavolo delle trattative si 

I vedrà se si tratta soltanto 
d'un « bluff » oppure d'un 
ripiegamento «u posizioni 

• meno oltranziste. 

1 
«Bonomiona» 

a caccia 

di deleghe 
Domani a mezzogiorno 

scade il termine per la pre
sentazione delle liste dei 
candidati per l'elezione dei 
consigli delle mutue dei col
tivatori diretti nella provin
cia di Roma 

La • bonomiana ». spalleg
giata dalla DC ha scatenato 
la tradizionale caccia alle 
deleghe servendosi di vigili 
urbani, funzionari dei Con
sorzi agrari e dell'Ente Ma
remma. da medici delle Mu
tue. In numero*! centri si 
cerca di carpire la firma 
dei contadini ricorrendo al
la menzogna più sfacciata. 
nella zona di Civitavecchia 
ad esempio, alcuni dirigenti 
dell'Ente Maremma hanno 
detto ai coltivatori diretti 
che se le elezioni dovessero 
esser vinte dall'Alleanza 
dei Contadini, l'ambulatorio 
verrebbe tolto dal comune. 
a Mentana si è tentato di 
rubare deleghe 

L'Alleanza dei Contadini 
presenterà sue liste nei 
trenta comuni pia impor
tanti e rappresentativi della 
provincia E* già questo un 
clamoroso successo contro 
i tentativi della e bonomia-
na » d'impedire la presenza 
dell'associazione democrati-

- I 

C o n i l r i e n t r o d a A t e n e d e i d u e i n v i a t i d e l l a 
o r m a i g i u n t e a l l a s t r e t t a - finale. O r a s i a t t e n d e s o 
I n t a n t o , i n S v i z z e r a , i l d o t t o r C e t r o l i e i l m a r e s c i a 
oggi, si trasferiranno a Ginevra. .Ma, sa lvo un colpo di 
nulla di clamoroso. I fatti acquisiti restano quelli degli 
a Roma nell'ora del del i tto; l e minacce della donna riv 
nianza d. una o due persone. 

riferire al magistrato le con
clusioni delle sue indagini. 

In Svizzera le indagini del 
dottor Cetroli e del mare-
se.allo Merco sono continuate 
presso : negozi dove : coir.ug'. 
avrebbero potuto acquistare il 
vetriolo E" stato particolar
mente interrogato il garzone 
della - Droguerie de Geor-
gette ». Daniel Viret. il quale 
ha riconosciuto, attraverso 
una foto. Gabrielle come una 
delle sue clienti. Non ha sa
puto ricordare, però, se la 
donna ha acquistato una bot
tiglietta di acido solforico in 
questo ultimo periodo La 
- Droguerie de Georgette -
non dista più di trecento me
tri dall'abitazione dei Bebawe. 

Gli investigatori sono con
vinti che la donna è partita 
da Losanna con la bottiglietta 
dì vetriolo nella borsetta. Ieri. 
in proposito, avrebbero voluto 
interrogare nuovamente la 
madre di Gabrielle, ma la 
donna, appellandosi alla legge 
svizzera, si è rifiutata di ri
ceverli. Proseguono intanto 
«li accertamenti per indivi
duare le persone con le quali 
i coniugi arrestati hanno par
lato per telefono durante la 
sosta a Napoli e poi ad Atene. 

M o b i l e , l e i n d a g i n i p e r i l d e l i t t o d i v i a L a z i o s o n o 
l t a n t o l ' e s t r a d i z i o n e d e i c o n i u g i B e b a w e a R o m a . 
Ilo M e r e o p r o s e g u o n o g l i a c c e r t a m e n t i a L o s a n n a e , 
scena, non si attende dal prolungamento dell' inchiesta 

scorsi giorni: la presenza di Gabrielle e Jousseph Bebawe 
olte a Farouk Chourbagi. già suo amante; la testimo-

i cui nomi sono tenuti segreti. 
le quali avrebbero visto la 
coppia quel sabato pomerig
gio verso le 17.30 nei pressi 
di via Lazio e la donna sa
lire nell'ufficio della - Trico* 
tex -; la pistola dello stesso 
calibro di quella usata per il 
delitto acquistata dal marito 
di Gabrielle; le contraddizioni 
in cui sono caduti gli indi
ziati nel corso drgl; interro 
gatori ad Atene 

Saranno sufficienti questi 
indizi per far accogliere ai 
magistrati greci la richiesta 
estradizione? Questo interro
gativo pesa ancora su tutta 
la vicenda. Gabrielle e il ma
rito continuano a proclamarsi 
innocenti, hanno dato inca
rico a due fra i migliori avvo
cati di Atene d. aiutarli a 
porre fine alla loro deten-
z one e ad impedire che dal 
carcere di Atene vengano tra
sferiti in quello di Regina 
Coeli. Ieri Jousseph ha rice
vuto in carcere la visita del 
padre, un ricco commerciante. 
il quale lo ha rincuorato e gli 
ha assicurato tutto il suo a.uto 
nel difficile momento 
• Con un aereo proveniente 
da Atene, il dottor Sucato e 
il maresciallo Loverc; della 
Mobile sono g.unti a Fiumi
cino alle 12 20 Subito, una 
- Alfa - li ha portati in Que
stura- dove i .due inviati nella 
capatale greca hanno avuto un 
lungo colloquio con il capo 
della Mobile, dottor Sc:rè. 
Essi hanno potuto riferire su
gli interrogatori dei due co-
n'ug. soltanto sulla base di 
appunti* la polizia ?reca si è 
r.fiutata di consegnare loro i 
vertnli D'altra parte Ga
brielle e Jousseph Bebawe si 
sono rifiutati di firmare i ver
bali. in quanto erano scritti 
in lingua greca. A proposito 
delle famose macchie sul 
volto d. Gabrielle, allegate 
ai verbali che verranno in
viati in Italia soltanto se la 
richiesta di estradizione sarà 
accolta, vi sono anche i cer
tificati del medico legale che 
ha visitato la donna, n me
dica ha escluso che le ustioni 
siano state provocate dal ve
triolo Il dottor Sucato oggi 
si recherà al Palazzaccio per 

Patronato: 
riuscito 

lo sciopero 
Pienamente riuscito lerj lo 

sciopero dei dipendenti del Pa
tronato scolastico al quale ha 
partecipato l'80 per cento del 
personale Ieri sera, inoltre, il 
sindaco ha convocato le parti 
Al termine della riunione Della 
Porta ha nominato e insediato 
una commissione, nella quale 
sono rappresentati il Comune. 
Il Patronato e I sindacati. Que
sta commissione, che si riuni
rà per la prima volta domani. 
dovrà definire 1 termini del 
rapporto di lavoro e presenterà, 
entro un mese, i risultati della 
sua attività al Comune. 

In seguito a questo accordo 
lo sciopero è stato sospeso. 

| Il giorno | 
, Oggi. mercoledì 29 , 
| gennaio (29-337). ono. j 

mastico: Francesco. Il 
( sole sorge alle 7.50 e i 

tramonta alle 17,24. | 
Oggi luna piena. 

I l 

picco la 
cronaca 

Le cifre della città 
Ieri, sono nati 100 maschi e 

70 femmine. Sono morti 34 ma
schi e 32 femmine, dei quali 2 
minori di 7 anni Sono stati 
celebrati 29 matrimoni. Tem
perature minima 0. massima 13 
Per oggi i meteorologi preve
dono un lieve aumento della 
temperatura, 

partito 
Convegno 

Oggi alle ore 1$. nei locali 
della sezione Tlburtina, (via 
Tiburtlna 721) convegno sui 
temi: « L'apporto dei comuni
sti alla lotta per nuovi rapporti 
economici e democratici all'In
terno delle aziende: la posi
zione della classe operala nei 
confronti della "programma
zione" la politica del PCI per 
l'uniti del movimento operalo». 

Il convegno sarà presieduto 
da Aldo Natoli. 

Conferenze 
dibattito 

Nella sezione di Cinecittà 
(via Flavio Stillcone I7S) alle 
ore 20 si terrà questa sera la 
prima delle quattro conferen
ze-dibattito sul partito orga
nizzate dalla zona Appi». La 
relazione introduttiva sul tema 
« Forine e contenuti della de
mocrazia nel partiti politici 
Italiani > sarà tenuta da Valen
tino Gerratana. Le altre con
versazioni prevedono: • Il cen
tralismo democratico nella ela
borazione r nella esperienza 
del comunisti Italiani ». • Lo 
stato del partito in rapporto 
alle modificazioni della socie
tà Italiana >. « Il partito a Ro
ma • che sarà tenuta da Renzo 
Trivelli. 

Mutilati 
Oggi alle 1HJ0 nel teatro di 

via dei Frentanl I comunisti 
romani, mutilati e Invalidi di 
guerra, si Incontreranno con I 
senatori Mario Palermo, Um
berto Flore. Luigi Giglioni, 
Luca De Luca, Armando Ber a, 
Armando Scarpino, per un di
battito sulla proposta, di legge 
presentata per II riordlnameato 
della legislazione pensionistica 
di guerra. Introdurrà II com
pagno medaglia d'oro Roberto 
Vatteroni. Presiederà l'on. Ar
rigo Boldrlnl. medaglia d'oro 
della Resistenza. 

Convocazioni 
COLLEFERRO, ore 19. diret

tivo con Sacco; CERVETERt. 
ore 19. comizio con Ranalli; 
GARBATELLA. ore 19J0. diret
tivo con Greco; FEDERAZIO
NE. ore 19, segreteria zona Ca-
silina con Verdini; FEDERA
ZIONE. ore 19. segreteria zona 
Salarla con Fellzlanl; CAMPO 
MARZIO, ore 20.30, Comitato 
di cellula artigiani; FEDERA
ZIONE. ore 17, segreteria zona 
Appla con Bacchelll; LATINO 
METRONIO. ore 15. assemblea 
donne con Simona Mafai; 
TRIONFALE, ore 20,30. « Sto
ria del movimento operalo >, 
III conversazione Introdotta da 
Loris Gallico; TIVOLI, ore 
1840. direttivi di Tivoli. Villa 
Adriana. Campollmpldo e grup
po consiliare con Ricci e Man
cini. 

Tassisti 
Oggi f.lle 2240 In Federazio

ne. riunione dei tassisti con 
Fellzlanl. 

F.G.C. 
ore 11. In Federazione, as

semblea del Circolo nnflvarsl-
tario sul proMeanl della politi
ca universttaria con Nino Bri-
K»ntf. 
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